



EL UNIVERSAL

## España, nuevo país asociado en CEMLA

EL UNIVERSAL

9 de junio de 2021

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/santander-no-dejara-la-bolsa-mexicana-aun>

Nos comentan que en la más reciente asamblea del Centro Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA), que tiene como director general a Manuel Ramos Francia, se aprobó la modificación a algunos estatutos. Lo anterior tiene el fin de permitir el ingreso de nuevos asociados provenientes de ubicaciones geográficas distintas a la región. Nos dicen que los miembros del centro que funge como asociación de bancos centrales de América Latina y el Caribe aceptaron al Banco de España como integrante, un hecho sin precedente, y con lo cual ahora hay un total de 31 asociados. También se eligió la nueva junta de gobierno que presidirá Leonardo Villar, gerente general del Banco de la República de Colombia, y como consultores especiales a la Reserva Federal de EU y de Canadá.